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教育長 

13 時 30 分、本日の教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

  ―市民憲章朗誦― 

 

 日程第 1、前回の会議録の承認を行います。 

会議録は、 3 番 柴田洋子委員 と 4 番 鈴木圭子委員 を会議録署名委

員に指名しております。 

承認の署名をお願いします。 

   

―会議録承認署名― 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

日程第 2、本日の会議録署名委員の指名を行います。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、 1番 羽柴誠委員 と 2 番 可

児恵太委員 の 2名を指名します。 

 

日程第 3、教育長諸般の報告に移ります。 



 

大きなけがや事故の報告はありません。また、インフルエンザやコロナに関す

る報告もありません。 

1 月 24 と 28 日に学校経営報告会を実施しました。今年度一年間の経営につい

て、学校評価の結果等をもとに分析し、成果と課題を明確にすること。また、そ

れに基づき、次年度の具体的な経営について共通理解することが目的です。どの

学校も、しっかりと分析が為されており、取り組むべき課題が明確になっており、

次年度の学校経営構想ができつつあります。 

2 月 4 日の校長会と 6日の教頭会では、ある冊子の巻頭言にも触れてありまし

たが、昨年、文部科学省の 1 県 3市を対象に実施した委託研究について話しまし

た。内容は、これまで不登校の主な要因が「無気力・不安」とされてきた児童生

徒のうちの相当数が、「授業が分からない」「宿題ができない」「成績が下がった」

ことなどが不登校のきっかけになったと回答していることが明らかになったと

いう報告です。学校に通うのは、いわゆる「生きる力」を育むためです。授業は

そのためのものです。それが「分からない」のでは学校に行きたくなくなるのは、

ある意味当然ではないでしょうか。「授業が分かる」ためには、もちろん本人の

努力は必要ですが、教員側も分かる指導に心がけ、授業を構築していくことが重

要と話しました。 

5 日には、本年度最後の瑞浪市初任者研修がありました。全員がとてもいい表

情で参加していました。どの初任者も「感謝」という言葉を話していました。周

りの先生方が悩みを聞いてくれたり、表情がよくないとすぐに声をかけてくれた

り、無事 1年が終われるのは支えてくださった先生方のおかげですと、話をして

くれました。市内の学校の教職員が、お互いに支え合って子どもたちの教育をし

ている様子がよくわかり、大変うれしく思いました。私の話では、地方公務員法

に定められた「条件付採用」について話しました。また、「2年目」に向けて、「誰

も一人にしない」「夢を持つ･たくましく生きる」「何歳になっても学ぶことを忘

れない」の 3点について話をしました。 

以上、教育長諸般の報告とします。 

  

教育長 

 

 

 

 

各課長  

 

教育長 

 

羽柴委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 それでは、日程第 4 議事に移ります。 

 「議第 3号 令和 6年度瑞浪市教育費にかかる一般会計補正予算（第 9号）に

ついて」を議題とします。 

本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

要保護等就学援助費は、対象者が減ったための減額とのことですが、物価高で

苦しくなっている人が増えている気がするし、倒産する企業も多くなっています

が、減となった理由は、それ以上に児童生徒数が減っているからですか。 

 

85 人を見込んでいたが、75 人であったことによる減額です。当初認定は 70 人

であったが途中認定が 5人あり、苦しい家庭が増えているという現状はありなが

ら、予定よりは少なかったということです。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

--質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 



 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

各課長 

 

教育長 

 

可児委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

可児委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 3号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、「議第 4 号 令和７年度瑞浪市教育費にかかる一般会計予算について」

を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

学校建設費が廃目となっていますが、これは教育委員会所管分ですか。 

 

はい、教育委員会所管分です。 

令和 6年度で瑞浪中学校の改修の設計委託を行っています。 

令和6年度に予算がありましたが、令和7年度については中学校の建設費上に、

現在のところ予算を計上しておりませんので廃目となっています。改修につきま

しては、確定しましたら、おそらく補正対応となると思っています。 

 

学校給食用食材購入費についてです。昨年１年で物価が上昇していますし、児

童生徒数は減っていると思います。公会計となり比較が難しいと思いますが、昨

年比で、多く予算を確保していますか。 

 

1%増としています。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行います。 

本議案について、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 4号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、「議第 5 号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付に係

る共済掛金の徴収に関する規則の一部を改正する教育委員会規則の制定につい

て」を議題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 5号」は、原案のとおり可決されました。 



 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

次に、「議第 6 号 幼保連携型認定こども園に関する意見徴収について」を議

題とします。本案について、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 6号」は、原案のとおり可決されました。 

次に、追加議案がありましたので、「議第 7 号 財産の取得について」、「議第

8号 財産の取得について」を一括議題とします。本案について、事務局に説明

を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第 7号」、「議第 8 号」は、原案のとおり可決

されました。 

次に、「議第 9 号 工事請負契約の締結について」を議題とします。本案につ

いて、事務局に説明を求めます。 

 

---提案説明--- 

 

ただいま提案説明がありましたが、本議案について、質疑はありませんか。 

 

---質疑なし--- 

 

質疑がないようですので、質疑を終結し、採決を行ないます。 

本議案については、原案のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

---異議なし--- 

 

異議なしと認めます。よって「議第９号」は、原案のとおり可決されました。 

以上で本定例会に提出された議案の審議が終わり、本日の日程が終了いたしま

した。 

これをもちまして令和 7年第 2 回瑞浪市教育委員会定例会を閉会します。 



 

  

14 時 20 分 終了 

 

 

 

 


